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奥
越
の
夏
を
彩
る
「
第
十
八
回
城
ま

つ
リ
」
は
、
八
月
八
日
～
十
六
日
の
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間
開
か
れ
ま
し
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。
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楽
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大
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、
に
ぎ
わ
い
ま
し
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を
カ
メ
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で
再
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外人さんも大喜び

▲そろいの浴衣姿で踊る団体も

一部にマンネリの声も

　　

今後どう育てるかが課題

　

城まつりは今年も無事終わりましたが、

－・方で「何かが欠けているのでは」「曲が

り角にきたようだ」などの声もありまし

た。城まつりの現状と課題について、6

人のみなさんに意兄を聞いてみました。

運営方法を見直す時期

奥越太鼓保存会

　　　　　

銅子治行さん

　

太鼓の勇壮な響きは、まつりの

ムードを盛りLげるのに欠かせな

い1つだと思います。現在、会員

は10人ですが、若手の後継者が欲

しいです。リ5女を問わず、関心の

ある人はぜひ参加を。

　

「城まつりはマンネリ化した」と

いう声はよく聞きます。これまで

の運営方法を兄直す時期かもしれ

ません。効米的なPRや、先進地

の視察も必要でしょう。

　

いずれにしても、－・部の人だけ

が一生懸命や9て

いるというのはお

かしいです。全巾

を挙げて取り組む

姿勢が人切だと思

います。

市民みんなの参加を

おおのおどリ保存会

　　　　　　　

金森澄子さん

　

おおのおどりは、ここ数年、人

出が減ったように思います。特に

各商店街での踊りは寂しい状態で

す。以前ば私たちのまつりlと

いう意識が巾民全体にあったよう

に思うのですが、最近は一部の人

だけが骨を折って

いるみたいです。

この辺で、みんな

の意兄を聞いて踊

りの曲目を増やす

とか、町内ごとの

会場や日程をしぼるとかといった

工夫も必要でしょう。

　

マンネリといわれますが、伝統

はつくっていくものだと思います。

巾民みんなの熱意と参加が欲しい

です。

住民側の盛り上がり必要

城まつリ実行委員会事務局長

　　　　　　　　

幅口満さん

　

近年、マンネリ

といわれますが、

盆踊り自体が珍し

くなくなって飽き

がきたのでしょう

か。15・16日はま

ずまずとしても、8日～14日は参

加者が少なく、どう解決するかが

課題です。

　

まつりは一部の人のものではあ

りません。「自分たちのまつりだ」

という意識で、まず参加してぽし

いと思います。特に行政サイドで

なく、住民サイドでの盛り□ずを

期待したいです。町内や団体での

独自企画、楽しい催しなども大い

に歓迎しますので、いいアイデア

をどんどん出してほしいです。



1
炎
暑
の
中
で
競
っ
た
綱
引
き
大
会

ト
市
民
を
魅
了
し
た
演
奏
会

1
金
森
長
近
公
の
顕
彰
祭

1
幻
想
的
な
灯
ろ
う
流
し

もう1つ目玉ほしい

商店街振興組合連合会理事長

　　　　　　　

土橋忠男さん

　

6商店街での踊りは沈滞気味と

いう声は組合員からも出ています。

　

おおのおどりの期間を14日～16

日の3日間に集約するのも一案か

と思います。

　

下からの盛り上がりと参加が足

らないように思いますし、いかに

して若い人を集めるかも課題です。

　

踊りのほかに、以前の仮装行列

のような目玉がもう1つ欲しいと

ころですが、資金・労力などの問

題もあり、難しいです。

　

いずれにしても、

総合的に見直して

城まつりの方向づ

けをきちんとすべ

き段階にきたと思

います。

大野の特徴を生かして

帰省客

須藤ひとみさん

　

毎年、城まつりは家族で出掛けま

す。以前は同級生や旧友に会える

のが楽しみでしたが、最近は子供

にせがまれてというのが実情です。

　

城まつりは、何か中途半端な感

じがして、いまひとつ盛り上がり

がないように思い

ます。大野らしい

特徴を生かして、

もっと上手に売り

込んでほしいもの

ですね。

　

8日から14日までの町内ごとの

おおのおどりは、場所が狭いうえ

に人出も少なく、特に寂しい気が

します。観光客ならガッカリして、

もう二度と訪れることはないと思

います。

旧友に会えるのが楽しみ

帰省客

＝石対＝安雄声ん

　

2年ぶりに帰省

し、城まつりを楽

しみました。妻や

3歳の娘も、おお

のおどりが気に入

ったようです。し

ぐさが比較的簡単な繰り返しで覚

えやすいと言っています。

　

私の場合は、会場で懐かしい顔

に会えるのが一番の楽しみです。

互いに近況報告をして旧交を温め

るのは楽しいです。

　

ただ、私たちの学生時代のころ

と比べると、人出は少なくなった

ように思います。踊っているのも

子供や団体が大半のようでした。

やっぱり、市民に飽きがきたので

はないかと思います。



熟年ノ物

　

着実に進みつつある高齢化社会。

お年寄りにとって、本当の゛生き

がいlとはー－。お年寄りの中に

は、仕事を持って第一線で活躍し

ておられる人や、趣味やスポーツ

尺
八
は

　

私
の
ス
ト
レ
ス
解
消
法

竹
田
誓
さ
ん
（
六
十
七
歳
、
元
町
）

　　

「何かに打ち込めるということ

は、うれしいことですね。尺八は

50歳近くになってから始めました

が、何年続けても納得できるもの

ではありません。しかし、あの音

色は、たまらない魅力です」と竹

田さん。

　

毎週月・木曜日に自宅で仲間と

楽しく練習しています。尺八との

出会いは20年くらい前で、テレビ

で演奏しているのを見だのが切っ

掛けですっ

　

現在、仲間ど吹尚会lを結成

して毎年県の大会にも出場してい

ます。大会に出るときは、2ヵ月

くらい前から本格的に練習します。

　　

「尺八を吹いていると、不思議

と気持ちが落ち着きますっ精神統

一をするのには最適です。それに

正座をして背すじを伸ばし、ド／

｀丿復に力を入れて吹くので、健康

のためにも大変よいと思います」

と竹田さんには健康法であるとと

もに、ストレス解消法でもあります。

　　

「ここまで続けてこられたのは

家族の支援があったからです。し

かし、やっぱり好きなんですね。

今の若い人は何をやるにしても忙

しいからと言いますが、時間的余

裕がなくても、やる気さえあれば

どのようなことだってできますよ」

と話していました。

生きがいは御殿まり作り

斉藤文子さん（64歳、蕨生）

　

斉藤さんが作る御殿まりは、色

彩も豊かで大変手の込んだもので

す。ビ｀ニール袋にもみ殻を入れた

ものを土台にして、その周りを糸

でまきます。さらに、綿や布をま

いて最後にリリヤンという手芸糸

で模様をつけて仕Lげるというも

のです。

　

「機械編み・写経・御殿まり作

りなど、趣味はいろいろあります

が、今生きがいはと聞かれると、

やっぱり御殿まり作りですね。夢

中になると、眠気もどこへやらで

夜12時を過ぎて

もやっています」

とにこやかに話

します。

　

4年前に友達

に誘われて始め

ました。今まで

に大小俘わせて

100個ほど作り

ました。毎年11

月～翌年3J回）

農閑期には近くの集落センターで

週11川まり作り講習もしています。

　　

「2週間に1個くらいしか作れ

ません。実用的なものではありま

せんが、親類や知人に譲ってあげ

ると大変肖ばれます。こんなとき

はうれしいですね。しかし、これ

も体が丈夫でなければ続けられま

せん。私の家庭では、自家製の薬

草をせんじて飲んでいます。また、

近くへ出かけるときは車は使いま

せん。ほとんど自転車か徒歩です」

と健康にも注意しています。



刊話雛5
に没頭して若々しく充実した生活

を過ごしておられる人がたくさん

います。まもなく迎える敬老の日

を前に、そんな中から4人のみな

さんに登場してもらいました。

健
康
に
は
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さ
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町
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「年のせいか、最近は足が弱く

なって登山も困難になりました。

それでも、年に二、二回は登りま

すよ」と話すのは、大野親岳会の

一員でもある浅山さん。登山歴70

年の大ベテランです。

　

現在は、ある会社の泊まりの仕

事をしています。酒・たばこは一

切口にせず、毎日の食事も野菜／

｀ヽ、が中心ヽです。

　　

「汗びっしょりになりながら、

頂上を極めた時の気持ちは何とも

いえません。何もかも忘れて、す

がすがしい気持ちになります。こ

れは登山をする人でなければ分か

らないでしょうね。最近、ゲート

ボールをする人が増えていますが、

あれはお年寄りのすることですよ」

と冗談混じりに話します。。

　　　　　　　　　　　　　

疋と

　

毎年、正月にはその年の‾F支の

名が付いた山に登っています。大

野の山もほとんど登ったそうです。

　　

「寝転がっているのは好きでは

ないんです。いつも何かやってい

ないと落ち着きません。健康維持

には運動すること、特に歩くこと

が一番です。時間があれば近所を

散歩しています。健康である限り

山登りもしたいし、いろんな所へ

も行ってみたいです」と元気よく

話していました。

絵を描くときが最も充実

佐沢芳子さん（70歳、高砂町）

　

部屋に入ると、多数の油絵が所

狭しと並んでいます。佐沢さんは

女学生時代から絵を描いていまし

たが、本格的に描き始めたのは10

年ほど前からです。

　

今までに、県美展に5回、中部

二科展に3回人選したほどの腕前

です。

　　

「月に‥一度、

名古屋の絵画教

室に通っていま

す。1人2時間

程度のレッスン

ですが、大変勉

強になります。

絵には描く人の

心が表われます。

いやいや描いて

いては、人に訴

えるようなものはできません。私

の場合、ほとんど夜描きます。徹

夜をすることもしばしばです」と

目を輝かせます。

　

園芸もたしなみますが、この中

から題材が生まれることもありま

す。構図がまとまると、仕上がり

まであまり時間がかかりませんが、

そうでないときは、現場でスケッ

チをしたり、写真を撮ったりして

何回も足を運びます。

　　

「絵を描いていると苦しいこと、

つらいことなどすべて忘れてしま

います。私の最も充実した時間で

す。時々、絵を譲ってほしいとい

う話もありますが、これだけはお

断りしています。自分の魂を打ち

込んだものですから、手放したく

ないんです」と話していました。
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6月から始まった森目小学校の

改築工事は順調に進んでいます。

　

現在の校舎は昭和8年と27年に

建てられたもので、最近老朽化が

目立ち、建て替えが急がれていま

した。

　

現在は、1階のコンクリート打

ち工事が行われており、全工事の

約40％が終わったことになります。

　

新校舎は現校舎の北側に造られ

ます。敷地は7，326平方翫。鉄筋

コンクリート2階建て延べ1，212

平方訟です。

　

1階には、普通教室4・職員室・

給食室・ランチルームなどが設け

られます。2階は、5つの特別教

室が設けられます。またこれと並

行して体育館も建てられます。鉄

筋コンクリート平屋建て延べ624

平方似；です。バスケットボールな

ら1面、バドミントンなら3面と

れる広さです。

　

総工事費は両方で2億5，255万

円で、12月末に完成の予定です。

　

木造校舎は新校舎の完成後、取

り壊され、グラウンド用地になり

ます。

　

市では、小学校舎の鉄筋化を計

画的に進めており、来年度以降も

積極的に取り組んでいく方針です。

臨時市議会開かれる

歴史民俗資料館を建設産業文化展示館

　

第218回臨時市議会が8月21日

開かれ、歴史民俗資料館・産業文

化展示館の新築工事請負契約を原

案どおり可決しました。

　

両館は図書館の西側に建設。鉄

筋コンクリート平屋建てで、延べ

898平方祐；です。

コンクリート打ち工事中の校舎

富田幼稚園も建て替え

市立5園すべて終わる

　

昭和27年に建設された富田幼稚

園舎は老朽化が著しいため、7月

から改築工事が進められています。

　

新しい建物は、富田小学校南側

の現在地に建てられ、敷地面積は

1，069平方訟。木造平屋建て397

平方訟で、総工事費は4，080万円

です。

　

現在、全工事の30％が終わり、

10月末に完成、11月から新しい園

舎が使用できる予定です。

　

建物面積は、現在よりかなり広

くなり、園児たち

が明るく伸び伸び

と利用できるよう

設計されています。

　

2つの保育室の

ほか、遊戯室・職

員室などが建設さ

れます。

　

この園舎が完成

すると市立の5園

全部の改築が終わ

ることになります。
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a敬車は正い

釧mしり・

「こちら119番」緊張感が漂

　

う通信室

急
病
人
を
乗
せ
、
車
内
で
応
急
処
置

二
十
四
時
間
体
制
で
出
動
に
備

え
る
消
防
署

救急出動の推移

　

市
民
の
尊
い
生
命
を
守
る
た
め
、
昼

夜
を
問
わ
ず
活
躍
す
る
消
防
署
救
急
隊
。

　

救
急
車
の
出
動
は
年
々
増
え
続
け
て

お
り
、
昨
年
は
五
百
二
十
。
二
件
（
四
百

九
十
三
人
）
に
達
し
ま
し
た
。
利
用
し
た

市
民
は
八
十
七
人
に
一
人
の
割
合
で
す
。

　

し
か
し
、
な
か
に
は
緊
急
を
要
し
な

い
傷
病
者
を
運
ぶ
た
め
に
、
タ
ク
シ
ー

代
わ
り
に
利
用
す
る
と
い
う
ケ
ー
ス
も

見
ら
れ
ま
す
。
救
急
車
は
交
通
事
故
や

急
病
な
ど
の
よ
う
に
、
真
に
必
要
な
と

き
に
正
し
く
利
用
し
て
く
だ
さ
い
。

　

九
月
九
日
は
「
救
急
の
日
」
で
す
。

充
実
し
た
救
急
活
動
を
確
保
し
て
い
く

た
め
に
、
み
な
さ
ん
の
ご
理
解
と
ご
協

力
を
お
願
い
し
ま
す
。

総件数

523件

（昭勧9年（
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石
本
環
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長
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も

　

8月11日、県・大野郡市・勝山

市PTA連合会の共催で「第5回

PTA母親の集い」が市民会館で

開かれました。

　

゛心豊かな子供を育てるために、

ふれあい、学び、行動する母親へl

をテーマに、県内各地から約800

人が参加しました。

　

午前中は分科会で、5つのグル

ープに分かれ、母親のあり方や役

割、PTA活動などについて話し

合いました。

　

午後は全体会となり、石本茂環

境庁長官をはじめ福田一衆議院議

員・津田県教育長・川崎市長らが

大会の盛会を祝してあいさつ。続

いて、h庄小PTAの森田豊子さ

ん、福井市足羽中PTAの清水洋

子さんらが体験発表しました。

　

最後に石本環境庁長官が「日本

の家庭と母親」と題して講演。看

護婦としての体験を混じえながら

健全な家庭と愛情の大切さを訴え

るとともに、そのかなめは母親で

あると激励しました。

大野城や御清水を視察

　

石本環境庁長官は母親の集いで

講演した後、福田衆議院議員や川

崎市長らの案内で、越前大野城や

御清水・寺町などを視察しました。

　

大野城では天守閣から市街地や

周りの山々を一望し「とても素晴

らしい景色ですね」と感嘆。御清

水では、出迎えた付近の人だちと

気軽に話したり握手したぼか、実

際にわき水で口を潤し「冷たくて

おいしいですね」と、感想を述べ

ていました。

母
親
を
前
に
講
演
す
る
石
本
長
官

’
9
≫
＼
．
≫
＊
駈歩

⑩中保

　

清滝川と真名川に挟まれたこの

集落は、菖蒲池・堂本・友江と接

しています。

　

7月14日に真名川グラウンド（通

称）で、老若男女が集まって運動

会を行いました。8月11日は陽明

中学校区の社会奉仕デーで、親子

で空き缶拾いをした後、川原でバ

ーベキューや水泳をしました。い

ずれも今年で4回目ですが、子供

たちを伸び伸びと育てようという

父母の熱意と温かさが感じられま

した。

　

県道南六呂師大野線は、良沙附・

中挾を経て富田大橋に通じていま

す。農協会館前に主要地方道大野

勝山線の道路ができて、道の縁に

は住宅も建ち始めました。

　

本村には、白山神社があります。

昨年は屋根を銅板でふき替え、鳥

居も新しくしました。今年は正面

の石垣を直しています。すぐ近く

には、昭和43年まで下庄小学校中

保分校がありました。

　

いわゆる旧道すじには、いくつ

かの織物や撚糸の工場があり、真

名川近くには大野市農協カントリ

ーエレベーターもあります。既に

駅家から清滝川までは、住宅など

が建ち並び、これから市街地がこ

の集落にも延びてくることが予想

されます。県立大野高校の移転が

話題にのぼっていますが、この集

落も候補地として名乗りを上げて

います。（T）



健康メモ⑩

お年寄りの食事あれこれ

保健センター井川栄養士

　

お年寄りのための食iliといって

も、特別の食事法があるわけでは

ありません。そこで、何をどれだ

け、どうやって食べたらいいのか

紹介します。

　

お年寄りの1日の必要摂取量は

表のとおりです。

作る人の心遣いが大切

　

栄養素は十分に考えられていて

も、おいしく食べられなければ意

味がありません。お年寄りには、

健康度や入れ歯の問題など、若い

人とは違った条件があります。作

る人のちょっとした心遣いが大切

です。

1品は味イミtけの濃いものを

　

お年寄りには、塩分の取り過ぎ

は禁物です。しかし、年をとると

味覚が鈍ってきますので、全体を

薄味にすると料理に味が付いてい

ないように感じてしまうものです。

献立の中に味付けの濃いものを1

品くらい入れておき、その量は少

なくしましょう。

適量の水分を忘れずに

　

お年寄りは、若い人と比べてダ

液の分泌量が少なくなっています。

パサパサしたものは、のど×通り

ません。食卓にはスープ・みそ汁・

お茶などを用意しましょう。また、

入れ歯の人には、硬いものはまず

く感じるということを心得ておき

ましょう。

特別扱いをしない

　

若い人とお年寄りとでは、全く

同じものを食べるわけにはいきま

せん。しかし、一緒に食べる場合

は、見た目はあまり違わないよう

に作る工夫が必要です。

　

以hのようなことに気をつけて

楽しい食事にしてください。

1日の必要摂取量

栄養的特徴 食品 分量

栄養を完全にする牛乳・乳製品卵類牛乳1本・チ－ズ1切れ・卵1個

血や肉にな
る

魚介肉類覗・豆製品
魚・肉料理各1品・豆料理1品（豆腐1丁）

体の調子を整える野菜・芋類果物・海藻野菜・芋料理各1品果物1個・みそ汁1杯

働く力にな

る

穀類油脂・砂糖 ご飯適量油大さじ1杯

賢 契約は慎重に

　

契約とは、権利や義務が生まれ

る約束のことです。

　

相手に約束したことを実行する

　

（契約を履行する）ように求める

権利がある反面、自分も契約を履

行する義務があります。

　

契約の履行を一方的に拒否する

と、契約が履行されないことによ

って生じた損害を賠償しなければ

なりません。

　

訪問販売での契約のように、日

常生活のなかで結ばれる契約でも

契約を履行（販売業者は商品を引

き渡し、消費者は代金を支払う）

しなければならないので、特に高

額な契約をするときは、慎重に考

えることが大切です。

成立の条件

　

契約は、当事者双方が契約を結

ぶことに合意すれば成立します。

　

契約は口約束だけでも成立しま

すが、後のトラブルを防ぐために

普通、書面に約束した内容を記載

した契約片をつくり、そこに当事

者の住所・氏名・締結年月日を河

いて印を押します。

　

契約片に署名・押印する前に、

もう一度契約内容をよく読んで確

かめることが大切です。

実印と認印

　

契約書に押印するということは、

その内容を認めたということです。

　

実印ではなく認印（三文判）で

あっても効力は同じです。従って

三文判だからといって気軽に押し

てはいけません。

　

また、実印・認印にかかわらず

悪用される恐れがあるので印鑑は

絶対に人に渡してはいけません。

　

特に実印は大切に保管しておき

ましょう。知らないうちに不動産

が売り飛ばされていた、などの事

故が起きることもあります。上分

に注意しましょう。

　

万一印鑑を無くしたら、実印の

場合はすぐに市役所で印鑑登録廃

止届を出して無効にしておかなけ

ればなりません。

　

認印の場合はそれを預貯金など

に使っていたら、すぐに銀行や郵

便局に紛失届を出して、印鑑変更

の手続きを取りましょう。



相啄

滋癩j］恥ご莞歳した市民会館

市民会館の改装を考えて

大月和源さん

　

（32歳明倫町）

　

長い間、市の文化施設のシンボ

ルであった市民会館も、近年は設

備・施設の面で時代の要求に応じ

きれなくなった感がします。

　

完成した当時（昭和41年）は、

市内第一の近代建築物であったこ

とは間違いないでしょうが、近年

建設された武生や鯖江の文化セン

ター●文化会館などと比べると相

当見劣りするのは事実です。

　

大野青年会議所では今秋、作家

の藤本義一氏を招きます。著名な

音楽家や芸術家を招いたり、市民

の文化活動の中心として利用でき

るのは、現在のところ市民会館し

かありません。

　

市には文化センターの構想もあ

ると聞いています。しかし、当面

は現施設の改修・修繕による充実

のほうが現実的です。

　

座席の取り替え、音響・照明。

空調設備などの改良、内・外装の

改造などをはじめ、隣接の公園・

駐車場を含めた環境整備が急務だ

と思います。そうすれば、多額の

費用のかかる新築に比べ、安価に

市民会館の機能向hが果たせると

思うのです。

　

これまで、スクラップ・アンド●

ビルドの考え方で公共施設の建設

が進められてきたと

思います。しかし、

建物が増えることは

結構ですが、ややも

すると公費の無駄使

いともなりかねませ

ん。時代時代に施設

をうまく対応させて

いくことが、建物の

価値を持続していく

方法だと思います。

そういった意味でも

市民会館の改装をぜひ具体化させ

てほしいものです。

あなたの投稿を歓迎

　　

「声」への投稿を歓迎します。

日ごろみなさんが考えておられる

ことや感じておられること、ある

いは市政に対するご意見・質問な

ど、内容は何でも結構です。お気

軽にお寄せください。

　

字数はおおむね600字以内。住

所・氏名・年齢をお乃き添えくだ

さい。匿名希望の場合は、その旨

を記入してください。

グループ登場
陽明中学校野球部

　

陽明中学校野球部は、8月20

日～23日北海道札幌市の円山球

場で開かれた「第7回全国中学

校軟式野球大会」に出場しまし

た。全国から16チームが参加し

陽明中は21日、1回戦で和歌山の

明和中と対戦。息詰まるような投

手戦となり、陽明は押し気味に試

合を進めましたが、惜しくも1対

Oで敗れました。

　

同校野球部は今年、県大会で初

優勝。さらに北信越大会でも勝ち

進み、兄事に全国切符を手にしま

した。ピッチャー

の吉沢孝治君や内

野手を中心にした

固い守りが特徴。

好守備とチャンス

を確実にものにす

る攻撃で勝ってき

ました。

　

松森徹雄部長と

小林淳監督は「選

手たちはみんな素

直で明るいです。ふだん一生懸

命に練習してきた成果を十分発

揮してくれたと思います。ここ

まで頑張ってきた選手たちの労

をねぎらってやりたいです」と

満足そうでした。

　

キャプテンの前田純男君も「1

回戦はぜひとも勝ちたかったん

ですが……。・悔やしいけれど、

いい試合ができ、中学生活の素

晴らしい思い出になりました」

と喜んでいました。

　

現在、チームは3年生が抜け

て新編成に。「先輩に続け」と

毎日、練習に励んでいます。



おtS也

ホームの講座生を募集

　

勤労青少年ホームでは、60年度

後期講座の参加者を募っています。

　

受講希望者は、早めにホーム（65

－7221）へ申し込んでください。

定員になり次第締め切ります。

　　　　

〈講座名〉

○料理…9月20日～12月9日の毎

　　　

週金曜日

○バドミントン…9月20日～11月

　　　

26日の毎週火曜日

○社交ダンス…9月20日～11月5

　　　

日の毎週火曜日

○きもの着付け…9月20日～12月

　　　

5日の毎週月曜日

○生け花…9月20日～61年3月27

　　　

日の毎週水曜日

県政バス教室へどうぞ

　

県では、一般を対象にした県政

バス教室を開きます。

　

〈日時〉9月25日（水）午前8時

　　　

30分～午後5時30分

　

〈コース〉大野駅前～敦賀港（フ

　　　

エリー兄学）～若狭歴史民

　　　

俗資料館（昼食）～原子力

　　　

センター～大野駅前

　

〈対象〉一般（70歳までの人）

　

〈持ち物〉弁当・水筒・筆記用具

　

申し込みは「往復はがき」に、

住所・氏名・年齢・電話番号・出

発地・出発年月日を書いて、県庁

スマイル

　　　

「救急の日」

ぜひお願いします

　　　　　

一空財布

県民相談室（〒910福井市大手3

丁目17－1）へ。

1日に登記の無料相談

　

福井県司法書士会と福井県土地

家屋調査士会では、土地・建物の

登記や法人登記などについて、次

のとおり無料相談所を開きます。

お気軽にご利用ください。

〈日時〉10月1日（火）午前10時

　　　

～午後4時

〈場所〉大野公民館

NHKの生涯学習講座

　

NHK学園では、昭和60年度秋

の生涯学習講座の受講生を募集し

ています。

　

〈内容〉書道・硬筆・母と子の書

　　　

き方・簿記・俳句・短歌・

　　　

古典・美しい日本語・文章・

　　　

絵画・囲碁・英語・数学・

　　　

国語・ファミリー写真・ビ

　　　

デオカメラの16講座

〈受講資格〉どなたでも

〈受付期限〉10月10日（木）

　

詳しい案内書をご希望の人は、

NHK福井放送局（〒910福井市

宝永3－3－5）またはNHK学

園（〒186国立市富士見台2－36）

まで、希望講座名・氏名・住所・

電話番号を書いてハガキで申し込

んでください。

国勢調査にご協力を

　

10月1日、全国一斉に国勢調査

が実施されます。9月下旬から10

月上旬にかけて調査員がみなさん

のお宅にお伺いしますので、漏れ

なく記入してくださるようお願い

します。

　

調査の結果は、国・県・市町村

などの政治や行政の資料として、

福祉対策・雇用対策・環境整備計

画などに生かされます。ぜひ、み

なさんのご協力をお願いします。

i吻ip9
水車いも洗い器を民芸品に

南六呂師の山腰一夫さん

　

水車型いも洗い器をミニチュ

アにした民芸品を試作したのは

山腰一夫さん（38歳、南六呂師）

です。

　

山腰さんは、仕事の合間に毎

年、農家の注文で二、二台作っ

ていましたが、これを民芸品の

飾りものにはできないかというこ

とで、今年の1月から製作にかか

りました。この試作品を近くの六

呂師ハイランドホテルに展示した

ところ、観光客からの問い合わせ

が殺到したそうです。

　

大きさは実物の3分の1から5

分の1で、ミニチュアといっても

実際に使うことができます。

　　

「杉板の廃材と竹を利用してい

ます。手作りなので1日5個くら

いしか作れません。鯖江や三国か

らも直接、家に来られた人もあり

ました。三国では、ラッキョウを

洗うのに使っていると聞きました。

今は仕事が忙しくて作れませんが、

暇ができたらまた始めます」と話

していました。



脂隔力レン示拓
9月10日～9月24日

市民のうごき（8月1日現在）
灯削月比7月甲の笑罰

人口42，932人（＋1）転人47人

　　

男20，648人（＋4）転出68人

　　

女22，284人（－3）党la§：；と

世帯数10．597戸（－2）結婚13組

内職相談所だより

　

内職相談所（65－6845）では、

内職の工業用動力ミシン講習会を

開いています。詳しいことは相談

所へお尋ねください。

今月の納税

国民健康保険税第2期分

国民年金保険料第2期分

30日までに納めてください。

1－，見i9・
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